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REQUERIMENTO N° 8/2022

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí,  solicitando que nos seja
remetido  no  prazo  regimental  resposta  aos  seguintes  questionamentos:  1-  Quem  coordenava  a
Unidade  de  Atendimento  Provisório  de  Animais  de  Itajaí  -  UAPA  até  dezembro  de  2021,  e  quem
coordena atualmente? 2 - Quem era diretor de proteção animal do Instituto Itajaí Sustentável - INIS até
dezembro de 2021, e quem é atualmente? 3 - Quem era gerente de zoonoses até dezembro de 2021 e
quem  é  atualmente?  4  -  Considerando  os  questionamentos  de  1  a  3,  favor  nos  informar  qual  a
qualificação profissional, separadamente, tanto dos servidores até dezembro de 2021 como dos lotados
atualmente? 5 - Quanto ao local da UAPA, recebemos informação de que este local será utilizado pelo
Centro  de  Inovação.  Para  onde  será  transferida  a  UAPA?  6  -  Quanto  as  denúncias  de  possíveis
eutanásias elevadas na UAPA, quais ações estão sendo realizadas pelo poder executivo? 7 - Quanto a
denúncia de tentativa de extorsão envolvendo dois veterinários da UAPA, veiculada na Rádio Band FM
no programa do Wilson Lima em dezembro de 2021, que ação a prefeitura está realizando pra apurar
tais  fatos?  Caso  não  tenha  sido  realizado  nenhuma  ação,  favor  justificar.  8  -  Para  qual  número  a
população pode ligar para pedir ajuda com relação aos animais nas ruas? a) Este número funciona fora
do  horário  comercial?  Em  caso  positivo  favor  informar  contato  do  plantão,  e  caso  não  haja  favor
justificar. 9 - São recolhidos todos os animais de rua, indiferente do porte (pequeno, médio ou grande)
ou  apenas  animais  de  pequeno  porte?  Caso  sim,  quem  recolhe  os  animais  de  grande  porte  como
cavalos, bois etc? 10 - Com relação aos animais mortos em vias públicas, para quem a população deve
ligar para o recolhimento? Após o contato, qual o prazo que o recolhimento seja realizado? 11 - Com
relação  as  castrações:  quantas  foram  realizadas  no  mês  de  janeiro  de  2022?  12  -  Quanto  aos  47
animais apreendidos no bairro Murta no dia 17/01/2022, os quais ficaram em outro local por falta de
estrutura  no  Canil  Municipal,  houve  custo  deste  local?  Se  sim,  qual  a  forma  utilizada  para  esta
contratação  e  qual  o  valor  total  pago?  Enviar  cópia  do  contrato.  a)  Ainda  sobre  esses  animais
apreendidos,  favor nos informar individualmente quais os valores e qual  a raça de cada um desses
animais.  b)  Quais  intervenções  foram  realizadas  nesses  animais  como  castração,  chipagem  entre
outros? c) Quantos desses animais, já foram encontrados os verdadeiros proprietários? Informar lista
dos proprietários com o devido animal. d) Quais os critérios de adoção que serão ou foram tomados
para a imparcialidade das adoções, sendo que alguns animais requerem alto custo de manutenção com
alimentação, veterinário entre outros cuidados especiais? e) Quantos desses animais já foram doados?
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Favor informar lista com nomes dessas pessoas e qual/quais os respectivos animais. 13 - Qual o motivo
da UAPA não possuir aparelho de anestesia inalatória para a realização de procedimentos cirúrgicos? 14
- Quais os critérios e/ou regras utilizadas para que os protetores de animais possam adentrar na UAPA
para realizarem trabalho voluntário, como dar banho e fazer passeio com os animais? Favor relatar essa
regra.  15  -  Quais  os  critérios  para  as  realizações  de  eutanásia,  e  qual  a  lei  que  se  embasam para
aplicação dessa prática na UAPA? a) -  Quem tem a prerrogativa de autorizar a eutanásia na UAPA?
Favor  relacionar  os  nomes  dos  profissionais.  b)  -  Quantas  eutanásias  são  realizadas  mensalmente?
Favor considerar período de janeiro à dezembro de 2021. c) - Essas eutanásias têm registro na UAPA?
Apresentar relatório das eutanásias realizadas no supracitado ano. 16 - Há denúncias de que a UAPA
está realizando castrações de animais  vindo de outros  municípios,  os  quais  não foram adotados na
UAPA. a) Procede a denúncia de que está realizando castrações de animais vindo de outros municípios?
Caso sim, é correta a realização dessa castração de animais sendo que não foram adotados na UAPA?
b) Foi realizado abertura de algum processo administrativo pelo INIS para apuração desses fatos? Em
caso negativo favor justificar, e em caso positivo, favor informar número do processo e em que estágio
se encontra. 17 - Favor informar quais aparelhos estão faltando para que a UAPA possa novamente
estar realizando as castrações, e quando eles estarão disponíveis? 18 - Quais penalidades aplicadas às
pessoas que mantêm canis clandestinos?
 

JUSTIFICATIVA:
 

O  presente  requerimento  de  cunho  fiscalizatório  se  justifica  em  razão  do  número  expressivo  de
questionamentos que estamos recebendo de cidadãos acerca da UAPA.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 25 DE JANEIRO DE 2022 

RUBENS ANGIOLETTI
VEREADOR - Podemos

CHRISTIANE STUART
VEREADORA - PSC

HILDA CAROLINA DEOLA
VEREADORA - PDT

ODIVAN WIVALDO LINHARES
VEREADOR - PSB




